

Zuckertüten-Bastelnachmittag mit den Mäuseeltern

Am Mittwoch, den 04.05.2022 veranstalteten die Erzieherinnen der Mäusegruppe gemeinsam mit den Eltern einen Bastelnachmittag, um individuelle Zuckertüten zu gestalten.

Kreative und einzigartige Zuckertüten für die Kinder war das Ergebnis dieses Nachmittags. Die Eltern haben sich wahrlich selbst übertroffen.

Zum Zuckertütenfest in der Kita „Kinderinsel“ werden die fertigen Exemplare den Zuckertütenbaum schmücken und für strahlende Augen unserer Vorschüler sorgen!

